
令和 3年度 CSモデル校 

亀田西中学校 CS（学校運営協議会）たより 
       令和３年 11月 2日 No.2 
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第 3回コミュニティスクール学校運営協議会を開催しました。 

 

亀田西中学校では、3 校（亀田西小学校、早通小学校、亀田西

中学校）合同で行われる予定だった第 2 回（10/12 中止）内

容の説明と報告、そして前期学校評価、後期の学校運営につい

て委員の皆様に説明されました。 

学校保健委員会 「睡眠とメディアコントロール」 

タブレット使って全校生徒にアンケートをとりました。 

◼ 昨日 TV、DVD、ビデオをどれくらい見たのかについては、「見ていない」～「6 時間以上」の間
でばらつきがあるものの「見ていない」生徒も多くいた。 

◼ 自分が決めた時間でメディアをやめることが「できる」「できると思う」と肯定的な生徒が多くいた。 

◼ メディアの使い方のきまりがあるご家庭が半数くらいあった。 

いじめ防止連絡協議会 「いじめの状況と対応について」 

◼ 人間関係づくりが未熟なことから、相手の気持ちを考えずに傷つく言葉を発したり、時には手が出るこ

とがある。SNSが関わる事案もある。 

◼ 生徒の些細な変化に気づきいじめを認知した場合、即時ミーティングを開催し全職員で共有。チームで

対応する体制を作っている。 

◼ いじめ防止に向けて他者を認め「認められてうれしい」と感じる生徒が増えるように職員全員で取り組

んでいる。 

 

委員の方からのご意見・感想 

☺ メディアコントロールについて、アンケート結 

果から自立した生徒の姿がうかがえ安心した。 

☺ スマホなど使ったいじめがあった場合の対応に 

ついて聞きたい 

◼ スマホだけではなく、いじめの実態を 

しっかり把握して、保護者の協力を得ながら対応している。 

☺ 学校教育の場でのいじめの定義について教えてほしい 

◼ 文科省で定められているいじめの定義が元になる。当校では、「いじめられた」という訴えに

対してしっかり話を聞き適した対応をするようにしている。 

 

＜第 2回 内容について説明・報告＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

前期学校評価について 

◼ 「元気に楽しく学校に通っていますか」との問に「そう思う」 

と半数以上の保護者の方が回答しており、「ややそう思う」を 

含めると 9割の保護者の方が肯定的に受け止められている。 

◼ 保護者アンケート、職員アンケート結果から生徒と教師の信頼関係の肯定的意見が増え、改善されている

様子がうかがえる。 

◼ 生徒アンケートの結果から学習に対しては、まじめでしっかりと話を聞いて考えています。着実に学力も定

着してきています。しかし、今年度の重点「伝える力」、表現することについては低い評価になっています。

自信をもって話したり、学級内で認め合う関係（支持的風土）を今後もつくっていくことに努めます。 

◼ 学校生活の中では、友人関係を大切にした協力する取り組みや優しい対応がたくさん見られます。生徒会

の「STAR」の取り組みではあいさつに対しての評価が低いので、後期の重点として取り組みたいと思っ

ています。ご家庭でも取り組んでいただきたいと思います。 

◼ 学習時間は、市の平均よりも少ない傾向です。改善の方策としてタブレットを活用した授業につながる家

庭学習も考えることができます。現在、職員研修を重ね生徒の学びを支援できるように努めて行きます。 

 

委員の方からのご意見・感想 

☺ コミュニケーション能力は、学校という集団の 

中で育ててほしい。 

☺ 他者との交流が減っている今、内向きになることは 

理解できるが積極的に地域の人が学校にきて交流できる機会を作ってほしい。 

☺ 議論をすると強い人に引っ張られることがある。ゆっくりと考えて発言できるよう先生のフォローをお願

いしたい。 

☺ 他人の評価を気にして言えない生徒もいると思います。自分の意見を持っているのは素晴らしいことだと

伝え続けてほしい。 

◼ タブレットを使った授業をすることで自分の意見を言えるようになってきた。一方集団の中での発言

がまだ十分になっていない。 

◼ 自分の意見をまとめ班の中で話し合いをし、クラスの意見としてまとめる過程の中で発言できるよう

になればと考えています。 

☺ 学校を訪問したときに挨拶ができなくなってきていると感じている。学校に来る人くらいには、挨拶でき

るようになってほしい。 

 

委員の方からのご意見・感想 

☺ 来校される方くらいには、しっかりとあいさつをできる生徒にしてほしい 

☺ 生徒に優しく向き合える先生であればいいと思う。 

 

＜前期学校評価について＞ 

コミュニティ・スクール（ＣＳ）ってなに？ 

 CSは、未来を担う子どもの豊かな成長を「地域総がかり」で支える仕組みで、

「地域とともにある学校」づくりを進めます。 

詳しくは，新潟市 HPをご確認ください。（右QRコードを読み取ってください。） 


